

**B e s c h l u s s
des Beirates Neustadt
vom 20.02.2020**

**Stellungnahme zur
Fortschreibung des Zentren- und Nahversorgungskonzeptes**

Der Beirat Neustadt begrüßt die Fortschreibung des Zentren- und Nahversorgungskonzeptes und fordert, auch Schnittstellen mit anderen Ressorts zu nutzen, um die Infrastruktur und die Aufenthaltsqualität zu verbessern. Als Beispiel ist hier insbesondere die Situation am Gottfried-Menken-Markt zu nennen. Die Festlegung der Bereiche Lahnstr. und Hohentor soll überprüft werden. Der Beirat Neustadt empfiehlt, die bisherigen Festlegungen beizubehalten.

(Einstimmig)

gez. Czichon

Annemarie Czichon
(Ortsamtsleiterin)